

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkah dan ridhoNya yang memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Penerapan Kombinasi Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD (*Students Team Achivements Divisioan*) dengan NHT (*Number Head Together*) terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Koloid”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si., Bapak Agus Kembaren, M.Si., dan Ibu Dra. Nurmalis, M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan motivasi kepada penulis dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang juga berperan dalam proses penyelesaian penelitian dan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada kepala sekolah, wakil kepala sekolah, guru kimia (ibu Suyati) dan siswa/i kelas XI IPA-1 dan XI IPA-2 MAN 2 Model Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua saya sekaligus sebagai motivator dan inspirasi dalam hidup saya, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya dengan segala jerih payah kucuran keringat

kedua orang tua yang tak pernah kalian perlihatkan di mata penulis, hanya bisa penulis balas dengan senyuman kecil indah ketika anak kalian ini bisa menyandang gelar sarjana. Semua ini adalah persembahan abadi penulis untuk kedua orang tua ayah dan ibu penulis tercinta. Ucapan terima kasih kepada adinda tercinta Novita Asri Daulay dan Ikhsan Agus Martua Daulay yang selalu memberikan do'a dan semangat kepada penulis dan Kak Rida Sari Surbakti, S.Pd dan Kak Suci Muslihani Dalimunte yang selalu memberikan perhatian, motivasi kepada penulis dengan guyonan-guyonan lepasnya selama ini.

Teristimewa juga kepada sahabat-sahabat saya yang terikat dalam tali kisah persahabatan Ilahi : Erma Suryani, Aiga Elisa, Lufita Wulandari, Maria Sarah, Mustika Roseka, Yuni Muslimah Sari, Ayu Gustina, Rahmania Ramli, Mutia Rahmi, Juni Astuti, Eli Yusnita, Siti Fatimah, Asrina Nasution, Khairatun Nisa Manik dan seluruh mahasiswa Kimia Dik A'10 serta akhwat-akhwat BINTANG'10 (Berjiwa Islam, Intelektual, Tangguh dan Anggun). Terkhusus kepada sahabat-sahabat seperjuangan di jalan dakwah di Departemen RPK : Ridho Erwinsyah, Andi Ramadhan, Solikin, Rahmat Naharin, Agus Huri, Wulan Syahfitri, Romlah, Arizqa Ferina, dan Lufita Wulandari dan seluruh sahabat-sahabat di UKMI Ar-Rahman, semoga Allah SWT selalu meridhoi amal-amal kita yang telah kita ukir bersama.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 17 Juli 2014

Penulis,

Sapnita Idamarna Daulay